



On parle de la Croix rouge Luxembourgeoise, la Croix rouge Française, la Représentation de la fédération internationale des sociétés de la croix rouge (FISCR), le HCR, l'UNICEF et le CP3... Des partenaires humanitaires et bailleurs de fonds nationaux et internationaux traditionnels, qui auraient abandonné ce navire qui prend de l'eau au jour le jour, dit-on, à cause du décalage abyssal entre la gestion de l'actuelle Présidente nationale et la probité attendue du leadership de la Croix rouge Camerounaise. On parle également du manque de transparence dans la gestion des fonds et du maquillage grossier des chiffres dans les justificatifs produits ces derniers temps par la Croix rouge Camerounaise. Quelle perte !

La situation est hautement confuse au sein de la Croix rouge Camerounaise et lorsque L'Activateur bombarde, des "Confrères" et autres "Faux-frères" faméliques et animés d'un esprit impénitent d'escroquerie financière, montent au créneau pour exhiber leur médiocrité professionnelle et leur malhonnêteté intellectuelle, en cherchant absolument à blanchir ce qui est noire et sale au lieu de corriger en présentant la situation véritable. Ces "journaloux" arrivés par effraction dans la presse écrite se bornent dans leurs pitreries à la une de ces feuilles de choux financées à grands coûts, à regarder le doigt qui présente la lune au détriment de la lune qui leur est présentée par le doigt. La croix rouge Camerounaise se meurt, le management de cette institution est devenu désormais un éléphant aux pieds d'argile au point où des partenaires humanitaires et autres bailleurs de fonds nationaux et internationaux traditionnels quittent déjà le navire. Voici donc la manifestation de la vérité:

La Croix rouge Luxembourgeoise a plié ses bagages depuis quelques mois. La Représentation de la fédération internationale des sociétés de la Croix rouge (FISCR) installée au Cameroun

depuis quelques décennies, serait sur le point de déménager de notre pays pour la république Centrafricaine. La Croix rouge française, le HCR et l'UNICEF auraient pris leurs distances à cause de la gestion abracadabrantésque de l'actuelle Présidente nationale de la Croix rouge Camerounaise.

Précisons également et pour le déplorer, que la quasi-totalité des projets financés par des partenaires tels que le CP3 qui sont de précieux outils de lutte contre la pauvreté et la précarité des personnes vulnérables, sont suspendus, ou encours de l'être, faute de recevabilité dans la transparence de la gestion, sans compter des maquillages grossiers des chiffres dans les justificatifs produits par la société nationale.

Ces quelques illustrations confirment effectivement, n'en déplaise au flibustiers et prestidigitateurs de tous bords, que la Croix rouge Camerounaise est en cours d'isolement par ses partenaires humanitaires privilégiés et autres bailleurs de fonds nationaux et internationaux.

Affaire à suivre...

Engelbert MFOMO, L'Activateur
